## COUSANCE

## L'association familiale du canton de Beaufort et Digna-Chevreaux a distribué 2 874 paniers en 2023



Colette Clément est la présidente de l'association familiale.

Photo Progrès/Benjamin GRAPPE

L'assemblée générale de l'association familiale du canton de Beaufort et Digna-Chevreaux s'est tenue

mardi 16 mai à la salle des frères de Cousance. La présidente Colette Clément a rappelé les activités de l'association concernant 2022 : les repas partagés sous le chapiteau du collectif Comme un gant à Augisev, l'exposition de photos anciennes à Digna qui a réuni 350 visiteurs, les ateliers décorations pour les fêtes de fin d'année organisés à Cousance et dans les communes limitrophes autour des marchés de Noël. L'association est particulièrement heureuse de ces initiatives qui permettent de créer le lien social et familial.

L'activité de jardins par-

tagés en lien avec Solidarités paysans concerne huit personnes seules et deux familles. 76 foyers du Sud Revermont bénéficient du Panier du Cœur tous les 15 jours, soit 199 personnes. 20,83 tonnes de marchandises ont été distribuées en 2023 soit 2874 paniers. Une note d'inspection de 47,5/50 des services sanitaires de la région et du département est venue récompenser les efforts des bénévoles pour l'organisation et le suivi des distributions.

Les projets pour 2024 se porteront sur des rencontres à thème, un loto et l'organisation de courts séjours de vacances.

39A19 - V1